

Johannes-Maaß-Schule

Grundschule der Landeshauptstadt Wiesbaden in Wiesbaden

Johannes-Maaß-Str. 1
65197 Wiesbaden
☎ 0611 / 31 22 31
📠 0611 / 31 49 60
e-mail: johannes-maass-schule@wiesbaden.de

Info-Brief

09.12.2021

Liebe Eltern,

ich danke Ihnen allen und besonders den Kindern herzlich für die Unterstützung unserer **Sankt-Martins-Aktion**. Wir konnten die stolze Summe von **2252,50 €** an die Grundschule in Bad Neuenahr spenden. Es ist schön, eine solche Solidarität mit den Hochwasseropfern zu spüren.

Heute melde ich mich mit einer traurigen Nachricht: Der TÜV Hessen hat gestern unsere **Turnhalle bis auf Weiteres gesperrt**. Das bedeutet, dass der Sportunterricht aktuell nur draußen stattfinden kann.

Dem Schulelternbeirat danke ich für einen großen **Tannenbaum**, der unser Foyer schmückt und von der Vorklasse und den 1. Klassen dekoriert wurde.

Gerne wollten wir an die jahrzehntelange Schultradition anknüpfen und in diesem Jahr auch wieder einen gemeinsamen Adventsgottesdienst feiern. Coronabedingt haben wir nun aber umgeplant: Am Dienstag (14. 12. 21) werden alle Klassen nacheinander einen **Adventsspaziergang** mit verschiedenen Stationen machen. Das Thema sind die "Tiere auf dem Weg zur Weihnacht". Eine besondere Rolle spielen dabei unsere Klassentiere. Die Kinder besuchen dabei für je 10 Minuten den Musikraum und die beiden Kirchen Maria-Hilf und Bergkirche und auch auf den Wegen dazwischen gibt es das ein oder andere zu entdecken. An jeder Station wird immer nur eine Klasse mit zwei Lehrkräften sein.

Am 22. 12. 2021 starten wir dann um 10.45 Uhr in die **Weihnachtsferien**. Schon heute wünsche ich allen Familien erholsame und gemütliche Feiertage und einen guten Jahreswechsel.

Die Schule startet im neuen Jahr wieder am Montag, 10. 1. 2022 mit Unterricht nach dem Stundenplan.

Ich hoffe, dass bis dahin alle Familien gesund bleiben und sende

freundliche Grüße

Hanna Funk